

南小 学校通信



大泉町立南小学校 NO 5 令和6年7月10日(水)

● 校内活動の様子

【あいさつ運動】

児童会本部役員さんが定期的に行っているあいさつ運動に加えて、4、5、6年生が交代であいさつ運動を行いました。1年生の教室前、低学年玄関、高学年玄関に分

かれて、低学年の子どもたちの手本となるような元気で明るいあいさつを響かせていました。 あいさつ運動だからあいさつをするのではなく、日頃から当たり前にあいさつができるようになり、あいさつをきっかけとして、将来たくさんの人から好まれる人になれるよう、これからも児童会本部役員さんを中心にあいさつに取り組んでいきます。



【放課後子ども教室】

たくさんの地域の方が来校し、月に2回くらい放課後子ども教室を開催してくださっています。視聴覚室や体育館でいろいろな活動をしていますが、そこにはいつも子どもたちの笑顔と



先日は、本物の竹を持ってきてくださり、七夕飾りを行いました。家庭で年中行事を行うことが難しくなってきている現代、行事を経験する、本物に触れるとても貴重な機会となりました。子どもたちのためにご尽力いただいている皆様に感謝申し上げます。

作成した七夕飾りは、低学年玄関に飾られました。

○ 水口詩織先生がお休みに入りました

日本語学級や5・6年生の家庭科を指導していた水口詩織先生が、元気なお子さんを産むためにお休みに入りました。後任の先生はすぐに配置されないため、家庭科の学習内容を前倒ししたり、一部担任の先生に指導していただいたりして対応してきました。

2 学期の授業からは、後任の先生が行う予定です。